

PRESSEMITTEILUNG für das Eduardus-Krankenhaus Köln

23. Juni 2024

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711 292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de

(2.766 Zeichen inkl. Leerzeichen)



„Loss mer schwade“ – Bewerbungstag für Krankenhauspersonal im Eduardus- Krankenhaus Köln-Deutz

Donnerstag, 26. Juni 2025 von 15-18 Uhr – locker,
zwanglos und ohne Formalitäten Informationen
aus erster Hand bei Currywurst und Kölsch

Köln-Deutz. Das Eduardus-Krankenhaus in Köln-Deutz lädt herzlich zu einem besonderen Bewerbungstag für Krankenhauspersonal ein. Unter dem Motto "Loss mer schwade" haben Interessierte die Gelegenheit, am Donnerstag, 26. Juni 2025, von 15 bis 18 Uhr die vielfältigen Jobperspektiven unseres Hauses kennenzulernen. Ob Pflege, Verwaltung, Physiotherapie, Technik oder in anderen

Bereichen – wir suchen Verstärkung. Schülerinnen und Schüler, Auszubildende oder erfahrene Fachkräfte – alle sind herzlich willkommen. Zukünftige Kolleginnen und Kollegen stehen Rede und Antwort, um die Attraktivität des Krankenhauses als Arbeitgeber zu vermitteln.

„Was gibt es Besseres als ein persönliches Gespräch, um seinen neuen Arbeitgeber und seine zukünftigen Kolleginnen und Kollegen kennenzulernen?“, sagt Frank Dünwald, Geschäftsführer der Krankenhäuser in Köln-Deutz und Hohenlind.

In entspannter Atmosphäre bei kostenloser Currywurst und Kölsch können sich Interessierte umfassend über neue Jobperspektiven im Deutzer Krankenhaus informieren. Der Eintritt ist frei.

Dafür stehen am „Loss mer schwade-Bewerbungstag“ erfahrene Mitarbeitende des Hauses für Gespräche bereit und bieten einen realistischen Einblick in die verschiedenen beruflichen Möglichkeiten sowie die zahlreichen Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten. Die Gäste erfahren mehr über die hohe fachliche Kompetenz und Spezialisierung der Teams und wie diese durch kontinuierliche Schulungen und Trainings gefördert werden.

Dünnwald ergänzt: „Als Arbeitgeber legen wir großen Wert auf ein familiäres Arbeitsumfeld, in dem sich jeder wohlfühlen kann. Neben den beruflichen Aspekten berichten wir auch über unsere Teamaktivitäten und die verschiedenen Festivitäten, die das Arbeitsklima bereichern und den Teamgeist stärken.“ Die Gastgeber möchten aufzeigen, was sie als Arbeitgeber im Gesundheitsbereich zu bieten haben.

Der Bewerbungstag ist bewusst locker und zwanglos gestaltet – ohne Formalitäten. Ob spontan oder mit Anmeldung: Wir freuen uns auf Besuche und interessante Gespräche. Für eine Anmeldung oder weitere Vorab-Informationen können sich Interessierte gerne an uns wenden. Per E-Mail: pdl@eduardus.de oder telefonisch unter 0221 8274-3363.

Das Eduardus-Krankenhaus in Köln-Deutz steht für hervorragende medizinische Versorgung und bietet seinen Mitarbeitenden ein herzliches, familiäres Arbeitsumfeld. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter genießen sowohl fachlich als auch menschlich einen guten Ruf. Weitere Informationen zur Pflege im Eduardus-Krankenhaus unter www.eduardus.de.

Weitere Informationen: Josefs-Gesellschaft gAG, Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.